



Buscar

Miércoles, 27 de Agosto, 2008  
Actualizado a las 12:05 AM.

5,247 lectores  
online

## Secciones

Noticias  
Deportes  
Revista  
Economía  
Opinión  
BBC Mundo  
Salud  
Ciencia y Tecnología  
Cine  
Entretenimiento

## Video

Búsqueda  
Ediciones Anteriores

XML RSS 2.0  
¿Qué es RSS?

## Especiales

Fin de semana  
Hombre y Mujer del Año  
Arroba de Oro 2007  
Aficionado  
Sentencia Juicio BANINTER  
Tormenta Noel  
Resumen 2007



**AFICIONADO**  
Edición Digital

## Noticias

<< Volver a Noticias

20 de Octubre del 2006, 10:39 PM

## MA cerrará empresa contamina con plomo

El problema de Paraíso de Dios se supo en 1996

Bajos de Haina. La secretaria de Medio Ambiente anunció el cierre definitivo de la industria Metaloxa, la empresa que contaminó con plomo la comunidad Paraíso de Dios, y cuyas operaciones fueron autorizadas en la misma zona industrial de Haina bajo estrictos estándares de regulación, los cuales no ha cumplido.

Desde que inició sus operaciones en el año 1979, Metaloxa, que se dedica al reciclado de baterías de automóviles, estuvo contaminando el suelo y los ríos de esa zona, pero fue en 1996 cuando las autoridades empezaron a exigirle controles ambientales.

Los reiterados incumplimientos para ajustarse a las normas medioambientales exigidas por las autoridades hicieron que el entonces Instituto de Protección Ambiental (INPRA) ordenara el cierre de la empresa, cumpliéndose esa disposición finalizando el año 1999.

El director de Calidad Ambiental de la secretaria de Medio Ambiente, Juan Ditrén Flores, informó que esa entidad envió al departamento legal el expediente en el que se consignan los incumplimientos de la empresa para ajustarse a las normas.

## Reincidentes

En el voluminoso expediente en el que se establecen los daños que por décadas ha provocado la empresa en los Bajos de Haina, figura como vicepresidente ejecutivo de la misma Juan Arturo Biagi, quien no fue posible localizar en el nuevo local de la industria, pese a los esfuerzos realizados por DL.

“El INPRA cerró y encapsuló el depósito que dejó Metaloxa que eran tierras contaminadas por plomo para que no pudiera ser perforada con agua, para no contaminar los ríos y con ello los peces, que la gente se come y se intoxica con plomo” explicó Ditrén Flores.

Pero los dueños de Metaloxa ordenaron a sus obreros sacar los

## A Tamaño de la Fuente

Elegir Tamaño

## Fotos



Una de las naves donde opera Metaloxa. E. Encarnación

## Opciones

>> Imprimir Artículo

>> Guardar Artículo

[Inicio](#) | [Grupo Omnimedia](#)

© Diario Libre - Grupo Omnimedia  
Av. Abraham Lincoln esq. Max Henríquez Ureña  
Santo Domingo, República Dominicana  
<http://www.diariolibre.com>

